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平成２２年１０月１日

今
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　答志中学校で９月６日、ジャズコンサ

ートが行われ、約５０人の生徒がプロの

生演奏に聴き入りました。

　このコンサートは、ジャズフェスティ

バル実行委員会が、市の「地域のために

がんばる団体応援事業」の採択を受けて

行われたもので、代表の鈴木剛さん（三

丁目）は、「これをきっかけにして音楽

にもっと興味を持ってくれれば」と話し

てくれました。「ユーアーマイサンシャ

イン」や「アメージンググレース」など

２０曲が演奏され、生徒たちは盛んに拍

手を送っていました。

　７月２８日～８月１日、沖縄県で開か

れた「全国高等学校総合体育大会」に鳥

羽高校フェンシング部が出場し、男子団

体で３位入賞した（藤原伸茂君、竹内美

仁君、小久保航汰君、山田優君、川中俊

和君）、男子個人で３位入賞した山田優

君、女子個人で準優勝した山田あゆみさ

んと、７月２３日～２５日に東京で開かれ

た「第２３回全国少年フェンシング大

会」に出場し、女子の部で３位入賞し来

年２月にフランスで行われる「マラソン

フルーレ２０１１」への出場が決まった奥

田彩野さん（鳥羽東中）の７人が、９日、

市役所を訪れ、市長に大会の結果を報告

しました。

　市長は、「全国での立派な成績は、努

力の結果です」と活躍をたたえました。
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　８月２６日、船津町の船津保育所で、

今年度から市で行っているつる性植物の

ゴーヤなどを栽培して、室内の温度上昇

を抑える取り組み「エコチャレンジ！み

どりのカーテンプロジェクト」で栽培

し、収穫したゴーヤを使った給食会が行

われました。

　給食会では、７月下旬から収穫し、冷

凍保存しておいたゴーヤを豚肉のみそ和

えやゴーヤチップスなどに調理されたも

のが出され、園児たちは、「おいしい、

おいしい」と喜んで食べていました。

 

　市は環境保全の普及啓発をより効果的

に推進するため、「鳥羽市海の環境大

使」を設置し、石鏡町出身の歌手、山川

豊さんを環境大使第１号に任命しました。

　８月２９日、市民文化会館で開催され

た「デビュー３０周年記念 山川豊 ふるさ

とコンサート」の会場にて委嘱式が行わ

れ、市長から委嘱状が手渡されました。

　任期は５年で、主に市の自然環境や環

境保全の取り組みについて情報発信して

いただきます。
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